

Assemblée Générale de JCDecaux SA du 15 mai 2013

Communication Extérieure

Afrique du Sud
Algérie
Allemagne
Arabie Saoudite
Argentine
Australie
Autriche
Azerbaïdjan
Belgique
Brésil
Bulgarie
Cameroun
Canada
Chili
Chine
Corée
Croatie
Danemark
Emirats Arabes Unis
Espagne
Estonie
Etats-Unis
Finlande
France
Hongrie
Inde
Irlande
Islande
Israël
Italie
Japon
Kazakhstan
Lettonie
Lituanie
Luxembourg
Malaisie
Norvège
Oman
Ouzbékistan
Pays-Bas
Pologne
Portugal
Qatar
République Tchèque
Royaume-Uni
Russie
Singapour
Slovaquie
Slovénie
Suède
Suisse
Thaïlande
Turquie
Ukraine
Uruguay

Paris, 15 mai 2013 – L'Assemblée Générale mixte de JCDecaux SA (Euronext Paris : DEC), s'est tenue le 15 mai 2013.

L'Assemblée Générale a approuvé la distribution d'un dividende d'une valeur de 0,44 €.

L'Assemblée Générale a par ailleurs nommé, en qualité de nouveaux membres du Conseil de Surveillance, Madame Alexia Decaux-Lefort, Monsieur Gérard Degonse et Monsieur Michel Bleitrach, ce dernier en qualité de membre indépendant, et a renouvelé le mandat de membre du Conseil de Surveillance de Monsieur Pierre-Alain Pariente pour un an.

A cette occasion, **Jean-Charles Decaux, Président du Directoire et Co-directeur Général de JCDecaux**, a déclaré :

« Monsieur Jean-Claude Decaux nous a fait part de sa décision de ne pas voir renouvelé son mandat lors de cette Assemblée Générale. Il a également tenu à rappeler la dimension familiale de JCDecaux SA, société cotée depuis 2001, et souhaité voir s'investir la troisième génération. »

Je crois pouvoir m'exprimer au nom de chacun de nous en témoignant de notre admiration et de notre gratitude à l'égard de Monsieur Jean-Claude Decaux, qui, en inventant le concept du mobilier urbain publicitaire, a donné naissance en 1964 à notre Groupe.

Par sa vision de la ville, il a contribué depuis près de 50 ans à améliorer et même à transformer le quotidien de millions de personnes en concevant et développant des gammes de mobiliers qui allient service public aux usagers, esthétique, fonctionnalité et efficacité publicitaire pour les annonceurs. »

A l'issue de cette Assemblée, le Conseil de Surveillance a nommé Monsieur Jean-Claude Decaux Fondateur et Président d'Honneur, et Monsieur Gérard Degonse Président du Conseil de Surveillance.

Le Conseil de Surveillance a également nommé Monsieur Pierre Mutz Président du Comité des Rémunérations et des Nominations et Messieurs Gérard Degonse et Michel Bleitrach membres de ce même Comité.

Le Conseil de Surveillance a désigné Monsieur Jean-Sébastien Decaux en qualité de nouveau membre du Directoire.

Le Conseil de Surveillance a enfin désigné Monsieur Jean-François Decaux Président du Directoire et Monsieur Jean-Charles Decaux Directeur Général de JCDecaux SA pour un an.

Messieurs Jean-François Decaux et Jean-Charles Decaux utilisent à des fins commerciales et de représentations publiques, le titre de Codirecteur Général de JCDecaux.

Chiffres clés du Groupe

- *Chiffre d'affaires 2012 : €2 623m ; CA 1er trimestre 2013 : €565,7m*
- *JCDecaux est coté sur l'Eurolist d'Euronext Paris et fait partie de l'indice Euronext 100*
- *N°1 mondial du mobilier urbain (434 700 faces publicitaires)*
- *N°1 mondial de la publicité dans les transports avec plus de 150 aéroports et plus de 280 contrats de transport dans les métros, bus, trains et tramways (358 100 faces publicitaires)*
- *N°1 européen de l'affichage grand format (199 600 faces publicitaires)*
- *N°1 de la communication extérieure en Asie-Pacifique (205 000 faces publicitaires)*
- *N°1 mondial du vélo en libre-service*
- *1 002 800 faces publicitaires dans plus de 55 pays*
- *Une présence dans 3 700 villes de plus de 10 000 habitants*
- *10 484 collaborateurs*

Contacts

Direction de la Communication : Agathe Albertini

33-1 30 79 34 99 – agathe.albertini@jcdecaux.fr

Relations Investisseurs : Nicolas Buron

33-1 30 79 79 93 – nicolas.buron@jcdecaux.fr